

Noticias e información para la comunidad sorda

Vota por esta noticia:

La Federación de Asociaciones de Personas Sordas de Andalucía participaba recientemente en la Universidad de Granada en unas jornadas de sensibilización organizadas por la Facultad de Comunicación y Documentación. Con el título Comunidad Universitaria y Discapacidad, el objetivo era que el alumnado universitario tome conciencia de la problemática de sus compañeros con discapacidad y contribuir a la integración en la Universidad de personas con funcionalidades diferentes a las mayoritarias. En las jornadas han participado alumnos/as universitarios/as con o sin discapacidad y representantes de las federaciones y asociaciones y trabajadores sociales. Dos miembros del Departamento de Juventud de la FAAS, Paula Fernández y Carolina Ros, expusieron las necesidades específicas del alumnado sordo en la conferencia sobre la discapacidad auditiva con el título Barreras de Comunicación e información y en la mesa redonda acerca la experiencia de los alumnos con discapacidad. En su exposición ante el alumnado se trató sobre la Comunidad Sorda, la lengua de signos, las barreras de comunicación que impiden a las personas sordas el pleno acceso a los servicios universitarios y las personas sordas en su vida diaria. A lo largo de las jornadas también se organizaron dos talleres sobre la lengua de signos a nivel básico para que el alumnado no sordo pueda comunicarse básicamente con sus compañeros/as sordos/as.